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Oggi, in Venezia, nella sala di riunione alle ore 10,00 è stato convocato il senato degli 
studenti con nota del 1 febbraio 2010, prot. n. 1280, tit. II/cl. 9/fasc. 3. 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Francesca Belia 
Riccardo Bermani / entra alle ore 11,40 
Pietro Boscolo “Marchi” 
Alessandro Carollo 
Matia Cester 
Martina Di Iulio / entra alle ore 10,45 
Chiara Gaspardo 
Andrea Guardigli 
Alberto Meini 
Luca Nicoletto 
Giovanni Niero 
Marco Paronuzzi / entra alle ore 10,55 
Elvira Pietrobon 
Giuditta Rizzato / esce alle ore 11,40 
Marta Serio 
Giulia Testori / entra alle ore 10,55 
Francesco Virgillito 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Achille Michele Amlesu 
Maria Ida Bernabei 
Leonardo Cabiddu 
Davide Crocolii 
Vittorio De Battisti Besi 
Francesco Federici 
Emanuele Dionigi 
Laura Tallon 
Riccardo Toffoletto 
Matteo Zen 
 
Sono assenti: 
Michelangelo Corsaro 
Dario Opportuni 
Francesco Ranieri 
 
Presiede il senatore Alessandro Carollo, che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10,35. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Luca Nicoletto. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente  
2 Proposta alternativa riguardo il metodo di assegnazione degli studenti nei corsi di studio 
della facoltà di architettura per il secondo semestre dell’anno accademico 2009/2010 
 
Il presidente, non avendo alcuna comunicazione da dare, procede con la discussione degli  
argomenti all’ordine del giorno. 
________________________________________________________________________ 
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Sul seguente argomento iscritto all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2 Proposta alternativa riguardo il metodo di assegnazione degli studenti nei corsi di 
studio della facoltà di architettura per il secondo semestre dell’anno accademico 
2009/2010 (rif. delibera n. 10 Sds/2010/Da-ai) 
delibera all’unanimità di: 
- effettuare una raccolta di firme di studenti e docenti dell’ateneo; 
- intervenire al prossimo consiglio della facoltà di architettura per presentare le 
problematiche emerse nel corso della seduta; 
- individuare delle linee d’azione che portino a rivedere le scelte che sono state fatte in 
previsione del prossimo anno accademico. 
 
Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11,45. 
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2 Proposta alternativa riguardo il metodo di assegnazione degli studenti nei corsi di 
studio della facoltà di architettura per il secondo semestre dell’anno accademico 
2009/2010 
Il presidente informa il senato che a seguito del mutato criterio di iscrizione - ripartizione per 
matricola - in questo semestre si prevede una richiesta di spostamenti più intensa da parte 
degli studenti all’interno dei corsi di studio della facoltà di architettura causata dalla rigidità 
del nuovo sistema introdotto. Tale decisione si è resa necessaria dall’incompletezza e dalla 
lacunosità del criterio fino ad ora adottato basato sull’indicazione di preferenza degli 
studenti e a tale proposito la facoltà di architettura ha ritenuto più equo e trasparente 
adottare un nuovo meccanismo di iscrizione peraltro allineato con quello di tutti gli altri 
atenei cercando di contenere entro una percentuale del 10% le variazioni preventivate. 
Il presidente ritiene che tale decisione vada a penalizzare una volontaria scelta didattica 
degli studenti facendo emergere il fattore della casualità rispetto a quello della meritocrazia. 
Precisa altresì come sia necessario intervenire sulla percentuale delle variazioni che ora si 
attesta al 10% cercando di ampliarla ad un margine che oscilli al 20-30%. I cambiamenti 
che vengono auspicati potranno essere resi attuativi solo dal prossimo anno accademico 
dal momento che le scelte per quello in corso sono già state decise.  
Al riguardo il presidente rileva come le criticità evidenziate siano sostanzialmente legate 
all’impatto del D.M. 270/2004 legato alla riforma dell’università della riforma Gelmini e 
all’introduzione dei nuovi ordinamenti didattici e a tale fine propone di presentare al 
prossimo consiglio della facoltà di architettura le problematiche emerse. 
Nel breve periodo ritiene necessario intervenire in modo tangibile mediante una raccolta di 
firme di studenti e docenti dell’ateneo ma nel medio periodo risulta opportuno individuare 
delle linee d’azione che portino a rivedere le scelte che sono state fatte in previsione del 
prossimo anno accademico. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato accademico, udita la relazione del presidente, delibera a maggioranza di: 
- effettuare una raccolta di firme di studenti e docenti dell’ateneo; 
- intervenire al prossimo consiglio della facoltà di architettura per presentare le 
problematiche emerse nel corso della seduta; 
- individuare delle linee d’azione che portino a rivedere le scelte che sono state fatte 
in previsione del prossimo anno accademico. 
 
 


